

8148 Landschaftstor 180x220 C&P

Landschaftstor 180x220 C&P



Symbolfoto
Symbolic photo

Inhalt: Steckbausatz aus 14 vorgeschrittenen Sperrholzplatten und einer Kurzanleitung. Die 183 Teile aus Birkenlaminat ergeben das Landschaftstor der Burg Hochosterwitz mit zwei Toren, einer Kippbrücke, einer Tür, einer Außentreppe und zwei Rampen. Zum Spielen lässt sich eine Seitenwand zum Teil öffnen.

Benötigtes Werkzeug: Bei Bedarf einen Cutter.

Größe: ca. 220 x 180 x 520 mm (L x B x H)

Contents: Contents: plug-in kit consisting of 14 pre-cut sheets of plywood and quick start guide. The 183 parts made of birch plywood result in the Landschaftstor gate of Hochosterwitz Castle with two gates, a tipping bridge, a door, an outside staircase and two ramps. A side wall can be partially opened for playing.

Required tools: a cutter if needed.

Size: approx. 220 x 180 x 520 mm (L x W x H)

Achtung! Nicht geeignet für Kinder unter 3 Jahren. Erstickungsgefahr durch verschluckbare Kleinteile. Anschrift des Herstellers aufbewahren.

Attention! Not suitable for children under 3 years. Choking hazard from small parts. Keep the manufacturer's address.

WoodHeroes GmbH Holzspielzeugherstellung Puchstraße 17 - 8020 Graz - Austria - www.woodheroes.at

WOODHEROES®

click & play

- ✓ **100% Birkenholz**
100% birch wood
- ✓ **Individuell bemalbar**
Can be painted individually
- ✓ **voll funktionsfähig**
fully functional
- ✓ **Passt zu WoodHeroes 4xxx und 8xxx Burgteilen**
Fits WoodHeroes 4xxx and 8xxx castle parts
- ✓ **Beliebig kombinierbar mit anderen click&play Gebäuden oder Mauern zu Burgen oder Städten.**
Can be freely combined with other click & play buildings or walls to form castles or cities.

Aufbaubeispiel /
Construction example:
8148 + 8112 + 8116



Symbolfoto
Symbolic photo

